

PARTIDO ENCUENTRO NACIONAL
JUAN LUIS SAENZ RUIZ
BIOGRAFIA
DIPUTADO POR LA PROVINCIA DE HEREDIA.

Mi nombre es **Juan Luis Sáenz Ruiz**, casado, vecino de San Isidro de Heredia, soy empresario educativo, director administrativo y académico de Saint Vincent School, mini-finquero en Rio Frio, presidente del comité cantonal de San Isidro de Heredia.

Quiero darles a conocer un poco de mi experiencia de vida.

Actualmente dentro del Encuentro Nacional, soy el vicepresidente del Comité Ejecutivo, y para la campaña electoral 2022, candidato a diputado por Heredia y candidato a la vicepresidencia de la República.

Desde de que me incorporé a Encuentro Nacional, he estado trabajando, detrás de los telones, sin ánimo de figurar en colaborar en cumplimiento de todos los procesos finales para la inscripción del Partido que para felicidad de todos lo logramos.

He redactado el Reglamento del Plan de Campaña que espero sea de gran utilidad para los candidatos a diputados en todas las provincias, con el ánimo de lograr el éxito en esta campaña.

Escribí la letra y he aportado la creación musical de la canción del Partido, que nos acompañará en esta campaña, la cual estoy seguro nos hará ganar muchos votos en todo el País.

Orgullosamente, nací en San Rafael de Heredia, estudié en la Escuela Pedro María Villalobos, desde niño además de estudiar, como muchos niños de entonces, me dedique a labores de campo, en la recolección de café, resiembra de almacigo, apoda, aporca entre otras cosas y en mi tiempo libre a andar en bicicleta y jugar bola en la plaza y en algunas calles de tierra que todavía no se habían asfaltado

Parte de mi formación, fue trabajar en una huerta y granja casera en donde tenía que salir a vender los productos por las calles de cantón, cuando había necesidad.

Amante de la ciudad de Heredia, estudié mi secundaria en el Liceo Samuel Sáenz Flores en Heredia, donde tuve la oportunidad de tener maravillosos profesores que nos formaron con grandes principios y valores humanos.

Estando en quinto año del colegio me mandó a llamar el entonces Ministro de Cultura Guido Sáenz, pue yo le había mandado una carta cuestionándole injusticias a la hora de escoger los participantes a la orquesta sinfónica juvenil, compartimos, le expresé lo que pensaba y me dio la oportunidad de estar en el Primer Coro Sinfónico Nacional.

Ingresé en el año 1976 a la Universidad de Costa Rica a estudiar Ingeniería Civil y terminé graduándome en la Universidad Nacional de Topógrafo. Actualmente soy miembro del Colegio Federado de Ingenieros y Arquitectos.

Mis años de universidad me los financiaba tocando en un conjunto musical que habíamos formado un grupo de amigos y amenizábamos bailes los fines de semana y además trabajando de dibujante de planos de 7 a 11 de la noche.

Luego de graduarme y trabajar durante algunos años midiendo lotes y fincas en Heredia, por destinos de la vida, en 1983 me fui a trabajar a Guápiles, brindándole mis servicios profesionales a las compañías bananeras a lo largo de la Provincia desde Pococí hasta Sixaola. Siempre permanecí muy cerca de mi amada Heredia, pues siempre pasaba visitando a mis muchos familiares y queridos amigos.

En Roxana de Pococí, también tuve una finca de Guanabana y traía la pulpa a vender a las sodas de San José, hasta que me invadieron la finca al venirme para la Asamblea Legislativa en 1994.

En la zona atlántica, me involucré en muchas luchas sociales, realizando manifestación y cerrando la ruta 32, como mecanismo de presión para lograr objetivos con el gobierno central y las municipalidades.

Tiempo después, al igual que sucedió ahora, al querer cambiar la lucha de calle por una lucha electoral en busca de poder político, un grupo de amigos, comprometidos con los agricultores fundamos el Partido Agrario Nacional y para las elecciones de 1990 obtuvimos un regidor en la Municipalidad de Pococí y otro en Guácimo.

Para las elecciones de 1994, siendo yo presidente del Partido y segundo lugar a la diputación, logramos obtener regidores en todas las Municipalidades y una diputación, gracias a lo cual, fui asesor en la Asamblea Legislativa en donde tuve la oportunidad de compartir y negociar con el presidente de turno, muchos diputados y personajes de la política Nacional.

Tuve la experiencia andar por esos pasillos legislativos en donde se aprende lo que es ese mundo, en el cual, si uno no llega con altos valores y principios morales y espirituales, se lo come la corrupción.

Gracias a Dios salí bien librado y **esa experiencia quiero compartirla con todos los diputados que salgamos electos**, los cuales espero seamos muchos.

Luego de dicha experiencia, ya en San José, me dediqué a la educación, pues ya desde mis primeros años en Guápiles, había trabajado en el Colegio Nocturno.

Fundé Saint Vincent School, y he sido director administrativo y académico por más de 20 años para lo cual me preparé con una Maestría en Educación. Y para quienes están en esta noble actividad, saben muy bien, que es el mejor medio de conocer la sociedad costarricense a través de la cercanía y compromiso que se adquiere con niños y jóvenes, así como con sus familias.

En los últimos años no me volví a involucrar con ningún partido político, hasta que me buscó, don Oscar Campos, para que le ayudara en la conformación e inscripción del Partido Encuentro Nacional.

Y aquí estoy, me enamoré de este proyecto, de esta opción política para nuestra querida Costa Rica y en especial de su gente linda, que no se merece la ingratitud que han cometido los últimos gobiernos, contra nuestro Pueblo.

Me enamore de la gente linda y noble, pero sobre todo honesta y luchadora que conforman todas las estructuras del partido desde la zona sur, hasta Guanacaste, pasando por todos los hermosos lugares de las demás provincias.

He llegado a desarrollar y sentir una responsabilidad muy grande por todas las personas que han depositado su confianza y esperanza en **Encuentro Nacional**, y mi intención de proponerme como candidato a diputado junto a un grupo selecto de compañeros en la papeleta y sacar adelante este movimiento, cuidarlo y engrandecerlo, es y será estrictamente, el no defraudar a esa gente linda que han creído en Encuentro Nacional.

Deseo aportar al Partido, a ustedes y a mi provincia , a mi País, mi experiencia, mi humildad, la sabiduría que me ha regalado Dios, para saber tomar las mejores decisiones en la Asamblea Legislativa y así poder colaborar con el desarrollo político de nuestra querida patria en beneficio de todos nuestros conciudadanos.